
都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

水 道 局

公営企業委員会での質疑予定
●11月22日交通局・下水道局　
●11月29日交通局・下水道局・水道局 

都市整備局 病院経営本部

下水道局

    

　大企業はがっぽり利益、
　零細借家人への生活再建はなし 
　東京都の大橋再開発で、東急・三井・大成

など大手ゼネコンがマンション販売戸数を

ふやすために、容積率や建ぺい率を増やし

利益を上げている事実を追及。一方、零細借

家人の生活再建住

宅を作らないため、

ほとんどの人が遠

方に移転させられ

ている事実をただ

しました。 

 巨大ダム建設に水道料金投入、
　　黒字の水道料金は値下げを
　毎年黒字を続ける水道局は、利益を群馬

県のダム計画に398億円も投入し続けてい

ます。家庭で１日の水道使用量は少なくなっ

ているのに、過大ダム建設を続ける姿勢を

追及しました。投資をやめて料金を下げる

こと、「料金お知らせ表」

に基本料金を明示し都民

に知らせることを提案し

ました。

  

　ＰＦＩ、独立法人化やめよ
　都立病院は都営のままで　 
　都立病院の統廃合に

つづいて、独立行政法

人化を導入して都が直

営から撤退する計画を

ただしました。梅ヶ丘

病院の廃止後に府中に

つくる病院は、清水建設がすべて請け負う

など、民間企業丸投げを追及。松沢病院の

内科診療の継続、病院内を東西に通行でき

るよう検討することを約束させました。  

 半地下式住宅への浸水　
　全住宅調査を要求、実施に　
　18年度、都内で385戸（世田谷区内77戸）

地面より低い半地下式住宅が建設され、浸

水被害が続出しています。排水ポンプ設置

後の設置状況を確認する調査を要求し、都

は調査をすすめることを

約束しました。また、三軒

茶屋２丁目の水害対策をた

だし、排水管工事を近く実

施することになりました。

10月に集中して審議された公営企業決算委員会で、

私は、都民の切実な要望をかかげて質疑しました。


